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浜
地
協

《発行》浜益区 

地域協議会事務局

<支所地域振興課>

Tel 79-2029 
Fax 79-3702 

石狩市浜益区
地域協議会広報

［H19.8 VOL.16］

 ◆
「
浜
地
協
だ
よ
り
」
は
、
地
域
協
議

会
で
話
し
合
わ
れ
た
事
柄
や
活
動
内

容
を
み
な
さ
ん
に
お
伝
え
す
る
た

め
、
定
期
的
に
発
行
し
て
い
き
ま
す
。 

【と き】H19.6.27(水)18:00～20:00 
【ところ】浜益コミセン きらり 
【出席者】<地域協議会>9名 <自治会(連合会)>13名 
    <支所>12名 <計>34名 
【意見交換テーマ】 
■浜益区の地域づくりについて ～自治会の現状と課題～ 

【行政報告】 
 ◆浜益高校存続問題<浜益生涯学習課> ◆日赤社費協力依頼<市民福祉課> 

【添付資料】 
◇各自治会運営状況 ◇地域協議会・自治会提案テーマ<要望> 
◇H18敬老会地区別開催状況 ◇浜益スクールバス利用状況 
◇<参考資料>滝川市滝の川東地区連合町内会 
「ライフサポート運営委員会」関連資料 など 

 

【
支
所
地
域
振
興
課
か
ら
の
お
知
ら
せ
】
第
２
回
浜
益
「
い
っ
ぺ
、
か
だ
れ
や
」
林
道
ウ
ォ
ー
ク
＆
マ
ラ
ソ
ン
」
の
参
加
者
募
集
期
間
は
８
月
３
１
日
(
金
)
ま
で
で
す
。
参
加
を
希
望
す
る
方
は
お
忘
れ
な
く
。

 

＆

 
合併後

初合同_ 
情報交換会 

「地域協議会」と「自治会連合会」。高齢化が一

層進む中で区民の幸せを願い、安心して暮らせ

るまちづくりや地域振興など地域づくりの中心

的役割を担う２つの団体が、合併後初となる合

同での意見交換会を行いました。 

会議の座長をつとめた大原区長、北嶋富作地域

協議会長、神田一昭自治会連合会長の３氏のあ

いさつの後、『浜益区の地域づくり』をテーマに

自治会の現状や課題などについて、行政報告や

添付資料説明、休憩を挟みながらおよそ２時間

にわたっての意見交換となりました。 

さて、その内容は…。 

…次のような意見が出されていました。 
地域協議会・自治会からの提案テーマ

 
千代志別自治会からの提案 

「バスが来るのは現在週２回。出来ることなら

１日１回くらいは来てもらいたい。」…<要望> 

自治会運営について

 
●街路灯の経費負担など自治会の運営は厳し
くなって来ている。本来、行政が負担すべきな
のか自治会なのか疑問だ。補助も減額されて来
ている。 
●会館の修理などにも経費がかかる。 
●赤字決算になりそうだが、自治会費の増額は
困難である。 
●高齢化により自治会運営に支障を来してき
ている。消防団員も減少、高齢化して来ている。 
●葬儀の手伝いでも会計や供物の筆字を書く
人など人材不足である。 
●区の火葬場が出来れば、火葬収入もなくな
り、益々運営が厳しくなる。 
●協働という名の下に自治会を利用している
ように感じる。行政との役割整理が必要では。
など 

バス運行について 

 

●北方面（群別・幌地区）から午前中に１便増
便の要望がある。 
●予約地区を定期路線地区に。 
●実田於札内地区の運行も含めてより合理的
に改善が必要。地域として積極的に取り組むべ
きでは。 など 

全体を通して

 
●出席して、運営がままならない各
自治会の現状が把握できた。 
●暗い話しだけでなく、浜益は従来
から協働という言葉を使わなくても
地域を自ら守る意識、助け合いが為
されている。 
●市の財政再建が現実的な今、それ
なりに対策していかなければならな
い。地域協議会の役割も大きい。 
●この情報交換会は意義有るもので
あり、地域から声をあげて行くべき
だ。 など 

地域協議会活動について 

 
●それぞれ忙しく委員全員が揃うことが
ない。今後の地域協議会が心配である。
●観光振興など３つのグループで検討し
ているが、この２年間、具体的な成果が
無かった気がする。 
●基金の活用方法も難しく有効活用でき
てない。もっと使い易くできないものか。
●昨年、長沼に視察に行き、道の駅とグ
リーンツーリズムの取り組みを見てき
た。浜益にも是非「道の駅」の検討を。
●海から見る観光も素晴らしい。１つの
良いもの、詳しい人を探し続け、そうい
う人を３人創り上げてはどうか。 など 

敬老会について 

 

●敬老会の運営もあと僅かで困難になる。行
政主導でやってもらいたい。 
●婦人会に料理を担当してもらい何とかやっ
ている。 
●何とか地区でお祝いしたいと努力している
が、あと何年かで限界が来る。全体でやって
欲しい希望はあるが、あと何年かは現状のま
ま頑張りたい。 など 

▲情報交換会の様子 

地域協議会委員［一般公募枠］ 
募集のお知らせ 

 
任 期 H19.10.1～H21.9.30(2年間) 
募集人数 3人 
応募資格 浜益区内に居住する満18歳 
以上の方(高校生除く) 

応募締切 8月 29日(水) 必着 
応募方法 応募申込書とレポート「浜 
益区の地域づくりについて」を提出 

報酬等 条例に基づき報酬、交通費を 
支給 

問合せ 支所地域振興課 ℡79-2029 
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 浜益区の人口・世帯数 (平成 19年 6月末現在) 

人 口 
［61,346］ 
1,966人 

<+19> 
<－5> 

男 
［29,830］ 

922人 
<±0> 
<－1> 

女 
［31,516］ 
1,044人 

<+19> 
<－4> 

世帯数 
［25,415］ 

989戸 
<＋42> 
<＋1> 

※上段の［ ］は石狩市全体 

< > は対前月 

    

浜
益
区
の
豊
か

な
自
然
、
古
い
歴

史
な
ど
、
独
特
の

文
化
や
良
質
な
食

を
テ
ー
マ
に
し
た

「
は
ま
ま
す
・
ふ

ぅ
ど
フ
ォ
ー
ラ 

ム
」
が
８
月
25
日
に
開
催
さ
れ
ま
す
。 

こ
の
フ
ォ
ー
ラ
ム
は
、
浜
益
区
に
関
心
を

持
つ
人
々
が
集
い
、
浜
益
固
有
の
風
土
や
食

文
化
へ
の
理
解
と
親
し
み
を
深
め
、
交
流
を

通
し
て
浜
益
区
が
持
つ
豊
か
な
可
能
性
に

つ
い
て
の
共
通
認
識
を
持
ち
、
浜
益
区
の
活

性
化
に
資
す
る
こ
と
を
目
的
と
し
て
い
ま

す
。
興
味
、
関
心
の
あ
る
方
も
、
そ
う
で
な

い
方
も
是
非
参
加
し
て
み
ま
せ
ん
か
。
詳
し

く
は
左
記
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。 

※
浜
益
区
の
地
域
振
興
の
た
め
、
皆
さ
ん
の
声

を
ご
遠
慮
な
く
、
最
寄
り
の
委
員
や
事
務
局
に

お
届
け
く
だ
さ
い
。
こ
の
浜
益
区
は
地
域
み
ん

な
の
手
で
創
り
上
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

 
 

 
                     

                                              

                                              

                                              

編集後記

は
ま
ま
す
・
ふ
ぅ
ど 

フ
ォ
ー
ラ
ム 

 

【
支
所
市
民
福
祉
課
か
ら
の
お
知
ら
せ
】
８
月
は
道
市
民
税
普
通
徴
収
第
２
期
、
国
民
健
康
保
険
税
第
３
期
、
介
護
保
険
料
普
通
徴
収
第
３
期
の
納
期
で
す
。
忘
れ
ず
に
納
期
内
に
納
め
ま
し
ょ
う
。

 

氏
ふり

  名
がな

 

出身地 
［浜益区での住所］ 

担当学年・教科 

趣味または特技 

平成 19年度

着任教職員

の紹介 

家族の紹介 

 自己ＰＲ 

 
 
 
昨年 11月、石狩市の地域情報を発信する地域
密着型のインターネットテレビ『えりす』が開
局し、浜益専用チャンネル『浜益つうしん』な
ど、インターネットテレビ上で動画を無料配信
しております。 
「えりすテレビ浜益協力会浜益支部」では配信
する情報の充実を期すため協力会員を募集し
ております。 
年会費は一切かかりません。ご協力頂ける方は
是非入会を。詳しくは下記まで。 
問合せ/申込先  支所地域振興課 ℡79-2029 
※残念ながら、浜益地区では「えりす」を動画で受像でき
ないことから、「えりすテレビ」では国保診療所に DVD
プレイヤーを設置し、待合いスペースにおいて定期的に
DVDによる放映を行っております。是非、ご覧ください。 

 

新
顔
紹
介
…
④ 

今
年
、
浜
益
に
来
ま
し
た

！！

▼

浜
高
編
▲ 

 
 
 
【と き】8月 25日(土) 14:00～20:00 
【ところ】浜益コミセン きらり 
 
内 容 1.パネルトーク～浜益の風土を知る～ 14:00～17:00 
    第 1部 基調報告 <講師>●前野紀一氏 

●藤村久和氏 ●伴次雄氏(御料地出身) 
第 2部 パネルトーク 
<ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ>●竹田正直氏(旧 茂生出身) 

    2.浜益の食を囲んで懇談会 17:30～20:00 
参加料 フォーラムと懇談会に参加の場合…600円 
    フォーラムのみ参加の場合…無料 
締切り 8月 3日(金) ※送迎バスもあります。 

※今ならまだ間に合います。 
問合せ・申込 <市企画調整課> ℡72-3161 

<支所地域振興課> ℡79-2029 

今月のおよろこび おくやみ はありません 

唐澤
からさわ

 隆博
たかひろ

室蘭市［浜益］ 

教頭 

自然散策・釣り

 

妻・長男(倶知安
町)・二男(江別市)

浜益に転勤し四ヶ月が経ちますが、浜高が地域

や保護者の皆様から絶大なご支援をいただい

ていることを実感しています。微力ですが生徒

達のために頑張ります。どうぞ宜しくお願いい

たします。 

５月の山開きに黄金山に登り、切り立った頂上

に足がすくんでしまいました。浜益の自然のす

ばらしさをもっと体験したいと思っています。

西森
にしもり

 照夫
てる お

伊達市［浜益］

事務長 

スキー 

 

妻 

網走管内置戸町山の中から来ました。 

海がこんなに近くに感じるところに住

むのは、はじめてです。 

浜益では、海の幸を大いに味わい、こ

こでの生活を満喫したいと思っていま

すので、どうぞよろしくお願いします。 
 

佐藤
さと う

 昌彦
まさひこ

札幌市［浜益］ 

１年担任・国語

読書・ 

映画鑑賞 

 

妻・長男 
自然の美しさ、海の幸の美味しさに日々幸せを

感じております。学校でも心優しい生徒達に囲

まれ、浜高ならではの農園活動や地域の方々と

のふれあいに、私自身が楽しい思いをさせてい

ただいております。これからもいろいろな体験

を積み、自分も成長したいと思っています。微

力ではありますが、少しでも貢献できるよう努

力するつもりでおりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

永澤
ながさわ

 佳
けい

 
札幌市［浜益］ 

国語科 

サッカー・スキー・

映画鑑賞 

 

母・弟 
海から生まれた太陽が空に放物線を描き、やが

て橙色にとけていく。そんな「海のある風景」

のなかで生活していることをとても嬉しく思

っております。先日、浜益の祭典に奴として参

加し、多くの方と触れ合うことができました

が、この風景のなかで出会う人は皆温かく、笑

顔が素敵だとあらためて実感しました。この浜

益で、子どもたちとともに私も成長していきま

すので、今後ともよろしくお願いします。 

▲7/20「第 47回浜高祭」オープニングセレモニーから… 
テーマに沿って自らがデザインした揃いのＴシャツを組み体操でお披露目。

今月の一枚から


